
Natalie Mastracci 

Sport: Rowing 

Game(s) competed in: London 2012, Rio 2016 

Biography:  

Natalie fell in love with building high-performance teams and pushing past personal limits during her 
Ɵme spent training and compeƟng in all levels of Rowing. This strong sense of team carried her from her 
first stroke to 5 years later winning a silver medal at the 2012 Olympic Games. In her 6 year career on the 
Canadian NaƟonal Rowing Team she's aƩended two Olympic Games, medalled in 6 World 
Championships and 11 World Cups. To help build the next generaƟon of athletes Natalie conƟnues to 
devote her Ɵme speaking and guest coaching teams to be relentless in their pursuit of excellence. In her 
professional career she carries olympic standards into developing soŌware as a Product leader that 
coordinates cross-funcƟonal teams to deliver superior results while mentoring the next set of leaders.  

Why do you want to be a member of the OLY Canada Commission? 

Olympians see first hand the power sport has to reach across boundaries and build community. It 
compels you to imagine a best version of yourself, and give everything to live up to that image. To also 
witness all variaƟons of emoƟon during compeƟƟon, and celebrate them all. Though I can no longer 
compete, I want to keep building this important inerƟa for others. I remember so clearly watching 
Alexandre DespaƟe on the diving board in Athens before I ever even dreamed of going to the Olympics 
or started rowing. He wasn't that much older than I was--I think he was sƟll a teenager--and yet there he 
was in front of the world about to do the one thing he'd pracƟced for years, perfectly. Although he had 
success, it was his commitment to the pursuit and determinaƟon to be his best that has always stuck 
with me. Everyone can share an Olympic moment like this, when they saw an ordinary person harness 
some unknown force and become more than they imagined they could be. I wish to be a member of this 
commission to advocate for moments like these conƟnue to inspire Canadians and the world. Our 
Canadian teams may not be the biggest or have the most funds but we know how to inspire the 
dedicaƟon and true passion for sport that can liŌ athletes beyond their potenƟal. If I were given the 
opportunity to contribute to this commission I would love to help unite our Canadian team and advocate 
for their success. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Biographie 

Natalie est passionnée de créer des équipes performantes et du dépassement de ses limites 
personnelles lorsqu'elle s'entraînait et compéƟƟonnait à tous les niveaux de l'aviron. Ce fort senƟment 
d'appartenance à une équipe l'a portée depuis sa première course jusqu'à ce qu'elle remporte, cinq ans 
plus tard, une médaille d'argent aux Jeux olympiques de 2012. Au cours de ses six années de carrière au 
sein de l'équipe naƟonale canadienne d'aviron, elle a parƟcipé à deux Jeux olympiques, a remporté des 
médailles lors de six championnats du monde et de onze coupes du monde. Pour aider à former la 
prochaine généraƟon d'athlètes, Natalie conƟnue de consacrer son temps à donner des conférences et à 
inviter des équipes à s'engager sans relâche dans la poursuite de l'excellence. Dans sa carrière 
professionnelle, elle applique les normes olympiques au développement de logiciels en tant que chef de 
produit qui coordonne des équipes interfoncƟonnelles afin d'obtenir des résultats supérieurs, tout en 
encadrant la prochaine généraƟon de dirigeants. 

Pourquoi souhaitez-vous être membre de la Commission OLY Canada ? 

Les athlètes olympiques ont pu constater de première main le pouvoir qu'a le sport de franchir des 
fronƟères et pour bâƟr une communauté. Le sport vous oblige à imaginer la meilleure version de vous-
même et à tout donner pour être à la hauteur de ceƩe image. Les athlètes sont également témoins de 
toutes les variaƟons d'émoƟons pendant la compéƟƟon et les célèbrent toutes. Bien que je ne puisse 
plus compéƟonnner, je veux conƟnuer à construire ceƩe inerƟe importante pour les autres. Je me 
souviens très bien avoir regardé Alexandre DespaƟe sur le plongeoir à Athènes avant même de rêver aux 
Jeux olympiques ou de commencer à ramer. Il n'était pas beaucoup plus âgé que moi - je pense qu'il 
était encore adolescent - et pourtant il était là, devant le monde enƟer, sur le point de faire parfaitement 
la seule chose qu'il avait praƟquée pendant des années. Bien qu'il ait réussi, c'est son engagement dans 
la poursuite et sa déterminaƟon à donner le meilleur de lui-même qui m'ont toujours marqué. 

Tout le monde peut partager un moment olympique comme celui-ci, lorsqu'il a vu une personne 
ordinaire maîtriser une force inconnue et devenir plus que ce qu'il imaginait pouvoir être. Je souhaite 
être membre de ceƩe commission pour faire en sorte que des moments comme celui-ci conƟnuent 
d'inspirer les Canadiens et le monde enƟer. Nos équipes canadiennes ne sont peut-être pas les plus 
grandes ou ne disposent pas des fonds les plus importants, mais nous savons comment inspirer le 
dévouement et la véritable passion pour le sport qui peuvent élever les athlètes au-delà de leur 
potenƟel. Si j'avais l'occasion de contribuer à ceƩe commission, je serais ravie d'aider à unir notre équipe 
canadienne et de plaider en faveur de son succès. 

 

 

 


